



13. Juli 2021

Pressemitteilung: Laura De Luca: „da gärt noch was“ Besuch des künstlerischen Projekts im Stadthaus Große Bleiche

(rap) Einen Einblick in ihre fotokünstlerische Ausbildung an der Kunsthochschule Mainz gibt die Künstlerin Laura De Luca mit ihrem Projekt „da gärt noch was“ seit dem 7. Juli bis zum 10. September 2021 im Wartebereich des 6. Obergeschosses im Stadthaus Große Bleiche. Laura De Luca zeigt eine Fotoserie, in der sie sich mit dem Prozess des Verfalls und der Verwesung und deren Anmut beschäftigt - und zeigt zudem weitere abstrakte fotografische Arbeiten.

Besuch der Ausstellung

Die Ausstellung kann nach vorheriger Terminvereinbarung ab der Kalenderwoche 29 (ab 19. Juli) an den folgenden Tagen und Zeiten besucht werden:

Dienstags um 14.00 Uhr,

donnerstags um 16.00 Uhr.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Bitte beachten Sie die aktuell geltenden Corona-Regeln:

Die Besichtigung kann nur nach vorheriger Anmeldung und entsprechender Kontaktdaten-Erfassung sowie einem negativen Testergebnis, einem vollständigen Impfnachweis oder einer „Genesenen“-Bescheinigung erfolgen. Es gilt zudem die Maskenpflicht für die gesamte Dauer des Besuchs.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, daher ist eine Anmeldung zwingend erforderlich. Bitte melden Sie sich unter Angabe Ihrer Kontaktdaten (Name, Adresse und Telefonnummer) unter:

kulturamt@stadt.mainz.de

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de